
Пленарное заседание Общественной палаты РФ
22.09.2015 23:02

14 сентября 2015 года прошло пленарное заседание Общественной палаты РФ, в
котором принял участие муфтий г. Москвы, Центрального региона и Чувашии, член
Общественной Палаты РФ Альбир Крганов.

  

В программу заседания вошли наиболее актуальные аспекты деятельности
общественников.

  

Участники заседания обсудили ход исполнения поручений Президента Российской
Федерации, данных по итогам встречи с Владимиром Путиным, состоявшейся 23 июня
2015 года в рамках предыдущего пленарного заседания.

  

Участники пленарного заседания также встретились с Председателем Совета
Федерации Валентиной Матвиенко, и обсудили целесообразность принятия
федерального закона об общих принципах организации и деятельности общественных
палат субъектов Российской Федерации

  

Предоставляя слово главе Совета Федерации, Секретарь Общественной палаты РФ
А.Бречалов подчеркнул, что важнейшим вопросом встречи является проект закона об
общих принципах организации и деятельности общественных палат субъектов
Российской Федерации. Неслучайно, отметил А.Бречалов, что «мы будем говорить
именно с Валентиной Ивановной Матвиенко, поскольку она, в принципе, идею изменения
подхода к формированию региональных общественных палат всегда поддерживала, и
нас в этом поддерживала».
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Начиная свое краткое выступление В.Матвиенко, поздравила Общественную палату с
десятилетием ее создания: «Вами за это время пройден серьезный эволюционный путь.
Многие инициативы направлены на защиту интересов наших граждан, поддержание
межнационального мира, противодействие коррупции, сохранение экологии и природы,
социальные сферы. Собственно, нет, наверное, сегодня в стране ни одной такой
области, где бы не звучал голос Общественной палаты»

  

Председатель Совета Федерации отметила, что, Общественная палата стала базовым
институтом взаимодействия граждан с органами государственной власти. Касаясь
отношений сотрудничества сложившихся между Общественной палатой и Советом
Федерации В.Матвиенко в частности отметила: «Именно представители Общественной
палаты всегда задают остроту, тон обсуждения, выступают критично, но в то же время
вносят предложения. Можно не говорить, что выступает представитель Общественной
палаты, но по характеру и содержанию выступления можно назвать адрес человека,
который представляет тот или иной институт. Я вас благодарю за эту работу. Мы не
мыслим нашу законотворческую деятельность, нашу деятельность по укреплению,
поддержке регионов без вашего участия. … Любые слушания, любые координационные
советы всегда обязательно проходят с вашим участием. Особенно если это касается
общественно значимых вопросов».
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